

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений

Аннотация к магистерской диссертации

КОНЦЕПЦИЯ «НЕЙТРАЛИТЕТА» В МИРОВОЙ ПОЛИТИКЕ

Аннакулиев Ялкапберды Ахмедович

Научный руководитель – доктор философских наук,
профессор А.М. Байчоров

Минск, 2020

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем магистерской диссертации

Магистерская диссертация состоит из оглавления, общей характеристики работы, введения, четырех глав, заключения, списка использованной литературы и источников. Общий объем работы составляет 68 страниц. Список использованной литературы и источников занимает 8 страниц и включает 91 позицию.

2. Перечень ключевых слов

МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ, НЕЙТРАЛИТЕТ, НЕЙТРАЛЬНЫЙ СТАТУС ГОСУДАРСТВ, ПОСТОЯННЫЙ НЕЙТРАЛИТЕТ, ПРАВА И ОБЯЗАННОСТИ НЕЙТРАЛЬНЫХ ГОСУДАРСТВ, ГАРАНТИИ И ПРИЗНАНИЕ ПОСТОЯННОГО НЕЙТРАЛИТЕТА, ОСОБЕННОСТИ ВНЕШНЕЙ ПОЛИТИКИ НЕЙТРАЛЬНЫХ ГОСУДАРСТВ.

3. Содержание работы

Объект исследования: нейтралитет государств в международных отношениях и мировой политике.

Предмет исследования: особенности политики нейтральных государств, миротворческая деятельность или потенциал, характерные черты внешней политики нейтральных государств.

Цель исследования: определить этапы эволюции понятия «нейтральный статус» государства, раскрыть специфические особенности его развития и реализации на современном историческом этапе.

Методы исследования: общелогические методы познания: анализ, синтез, сравнение, обобщение, индукция, дедукция, а также частнонаучные методы познания: формально-юридический, системно-структурный, формально-логический и метод исторической ретроспективы.

Полученные результаты и их новизна. В результате проведенного исследования раскрыто понятие «постоянный нейтралитет», определены права и обязанности постоянно нейтральных государств, раскрыты вопросы особенностей проведения внешней политики нейтральных государств, их миротворческой деятельности и потенциала.

Достоверность материалов и результатов магистерской диссертации. Использованные материалы и результаты магистерской диссертации являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты исследования могут быть использованы при преподавании дисциплины специальностей «Международные отношения», «Международное право», а также при дальнейшем исследовании проблематики, при подготовке монографий и учебных пособий.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the master thesis

The master thesis consists of table of contents, general description of work, introduction, four chapters, conclusion, list of references. Total scope of the work is 68 pages. The list of references occupies 8 pages and includes 91 positions.

2. Keywords

INTERNATIONAL RELATIONS, NEUTRALITY, NEUTRAL STATUS OF STATES, PERMANENT NEUTRALITY, RIGHTS AND OBLIGATIONS OF NEUTRAL STATES, GUARANTEES AND RECOGNITION OF PERMANENT NEUTRALITY, FEATURES OF FOREIGN POLICY OF NEUTRAL STATES.

3. The content of the work

The object of the research: state neutrality in international relations and world politics.

The subject of the research: features of the policy of neutral States, peacekeeping activity or potential, characteristic features of the foreign policy of neutral States.

The purpose of the research is to determine the stages of the evolution of the "neutral status" concept, to evaluate its specifics, its development and implementation in the contemporary international politics.

The methods of the research: general logical methods of research analysis, synthesis, comparison, generalization, induction, deduction, as well as private scientific methods of research: formal-legal, system-structural, formal-logical and historical retrospective method.

The results of the work and their novelty. In the study the concept of "permanent neutrality", defines the rights and obligations of a permanently neutral states, revealed the specific features of foreign policy of neutral states, their peacekeeping activities and capacity.

Authenticity of the materials and results of the master thesis. The materials used and the results of the research are reliable. The paper was done independently.

Recommendations on the usage of the results. The results of the research can be used in teaching the discipline of "International relations", "International law", as well as in further research of issues, in the preparation of monographs and textbooks.